



## Bloquean avenida Hidalgo de Tampico en manifestación contra la Reforma Judicial



Ciudadanía, asociaciones y trabajadores del poder judicial de la federación se manifiestan nuevamente en la avenida Hidalgo y bloquean dos de los carriles de sur a norte para expresar su inconformidad con la propuesta de la Reforma Judicial.

Aseguran que han iniciado una dictadura y que el presidente de México Andrés Manuel López Obrador está enfermo de poder y es por eso que está emprendiendo todas esas acciones y no se sabe qué podrán esperar con la mayoría absoluta en el Congreso de La Unión.

Jenny Ayala, actuaría judicial, manifestó que los quieren tachar de corruptos algo que asegura es completamente falso y que están en la mejor disposición de recibir a la población en general para que acudan a las instalaciones del poder judicial a conocer las labores que realizan.

<https://www.milenio.com/estados/bloquean-avenida-hidalgo-tampico-manifestacion-reforma>